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Cara Laura, a differenza di altri non ho elementi per valutare il nuovo Direttore Generale in Loggia, dott. 
Alessandro Triboldi.  

Prendo atto di valutazioni positive che lo riguardano, senza alcun pregiudizio. Anzi.  

Stando alla sua biografia professionale mi sembra che vi siano delle buone potenzialità. Anche il fatto che 
venga dal settore privato e con formazione economico-finanziaria non è di per sè un limite. Tutto 
dipenderà dalla sua capacità di saper fare direzione e regia, valorizzando le diverse e buone 
professionalità interne che per formazione amministrativa, giuridica, tecnica e per conoscenza della 
macchina comunale possono concorrere bene e nell’interesse della città ad una buona amministrazione 
pubblica.  

E dipenderà anche dalla sua capacità di interloquire costruttivamente con la rappresentanza sindacale dei 
lavoratori. 
 

Ho esplicitamente criticato il precedente Direttore, il dott. Maiocchi, su varie questioni, ma gli ho anche 
riconosciuto professionalità e serietà. Se non altro mi sono sentito di rendergli l’onore delle armi.  

Per me il problema vero di Brescia sta nella debolezza del Sindaco e Maiocchi è stato una specie di 
“commissario politico” che ha cercato di tamponare l’assenza di guida del sindaco Paroli. 

 
A quanto pare la nuova scelta va aupicabilmente in una diversa direzione.  

Vedremo, sperando, Laura, che tu abbia ragione. Ed immagino che Paroli, dopo due anni di sindacatura e 
senza più l’alibi del neofita, sappia su questo passaggio di giocarsi parecchio. 

 
In ogni caso, un buon Direttore generale non è mai un “commissario” ma, neppure, un “commissariato”. 

 
Claudio Bragaglio

 


